
Die Verwaltung nimmt wie folgt Stellung zu dem Thema: 
Der Fragenkatalog kann in dem vorliegenden Umfang nicht beantwortet werden, da er sich 
teilweise auf Rheinbacher Flächen bezieht und somit nicht in die Zuständigkeit der Stadt 
Meckenheim fällt. Das Umweltamt des Rhein-Sieg-Kreis nimmt derzeit noch Messungen vor. Die 
Ergebnisse werden erst Anfang nächsten Jahres vorgelegt. Der Rhein-Sieg-Kreis wird die 
Messergebnisse mit beiden betroffenen Kommunen erörtern. Die Verwaltung wird nach 
Vorliegen der Messergebnisse den Rat informieren. Die Fachleute des Umweltamtes des Rhein-
Sieg-Kreises werden dann für Fragen zur Verfügung stehen. Die Haushaltsmittel werden, soweit 
sie für zusätzliche Bohrungen benötigt werden, in das nächste Haushaltsjahr übertragen. 
 
 


